
Die Verwaltung teilt mit, dass die Berechnung der Kreisumlage mit 
zahlungsunwirksamen Posten und Rückstellungen (Anfrage der BfM-Fraktion im 
Haupt- und Finanzausschuss) im letzten Treffen der Bürgermeister thematisiert 
wurde. Dieses Thema soll auch beim nächsten Treffen der Kämmerer nach der 
Sommerpause behandelt werden. Es wurde vereinbart, dass man sich ein Votum 
der Kämmerer einholt und dies dann in einer der nächsten Sitzungen der 
Bürgermeister auf die Tagesordnung setzt. 


